

adler
JOAILLIERS DEPUIS 1886

Le personnel de la maison Adler Joailliers SA, font part avec beaucoup de tristesse du décès de

Madame
Leylâ ADLER

Leur directrice créatrice de bijoux d'exception.

Personnalité affectueuse et charismatique incarnant avec maestria la devise de la maison "true luxury is human connection".

Nous perdons une personnalité remarquable, Leylâ a su nous transmettre son sens esthétique innovateur, son ouverture et son ambition.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à notre Direction et la famille Adler.

Le personnel